

BUNIFAZIU

Un dauphin mourant repéré près de la côte

Depuis lundi matin, les badauds assurent avoir vu un banc de dauphins amener l'un des siens, blessé, vers le rivage, d'autres affirment que c'est un petit que sa mère aurait abandonné.

Ce qui est certain, c'est que la pauvre bête, toujours en mer, est mourante et souffre très certainement.

Alertée de la présence de l'animal à proximité immédiate d'une des plages bonifaciennes par le Cross Med et des habitués des lieux, l'association Cari, qui s'occupe notamment des cétacés en Corse, se rendra sur place ce matin pour tenter de repérer précisément l'animal et le cas échéant pour l'autopsier si celui-ci décède dans la nuit et est rejeté sur le rivage.